



## 令和元年度 横手市成人式



8月15日に開催された成人式。今年の新成人は平成10年4月2日から平成11年4月1日生まれの889人で、山内地域からは23人が参加しました。会場となった横手市民会館では、旧友との再会に喜びの声が上がり、笑顔があふれました。

成人式を終え、令和最初の新成人の皆さんは、新しい時代を担う決意と感謝の気持ちを胸に、大人の一歩を踏み出しました。



旧山内中学校校舎前にて記念撮影

## 公共施設等修繕活動

8月20日、大工や塗装業など住宅工事に関わる職人で組織する山内建設技能者組合（組合員26人・田原一夫組合長）の皆さんによる奉仕活動が行われました。

この活動は、昭和54年から毎年この日に行っているもので、今年で40回目となりました。

さんない保育園、山内小学校など4施設（12項目）を補修。組合員の皆さんは午前8時から各施設に分かれて作業を開始し、手際よく改修などを行っていました。



## 令和元年度 山内地区敬老会

9月27日、山内体育館において敬老会が開催され、山内地域に住む75歳以上の312人が出席し、盛大に長寿を祝いました。

会では、88歳の米寿を迎えられた12の方に市からの祝い金と賀詞が贈られ、長年の地域貢献への感謝と長寿への祝意が示されました。

アトラクションはさんない保育園児による「よさこいドンパン」などのお遊戯と山内連合婦人会の「なかよし小道」他4演目が披露され、笑顔の絶えない和やかな一日となりました。

